

Alertan que legitimidad de instituciones brasileñas está en crisis



Brasilia, 8 dic (RHC) El catedrático Ricardo Wahrendorf Caldas alertó que la crisis en que se hunden hoy las instituciones en Brasil no gira ya en torno a su funcionamiento o no, sino en cuanto a su propia legitimidad.

Al referirse al persistente diferendo entre los Poderes Legislativo y Judicial, subrayó el profesor de Ciencias Políticas de la Universidad de Brasilia que los intereses personales generan una crisis institucional y como consecuencia de ello se produce el desgaste de las instituciones y la pérdida de credibilidad en el sistema político.

La víspera, el plenario del Supremo Tribunal Federal (STF) resolvió por mayoría de votos desconocer la decisión del ministro Marco Aurélio Mello y mantener en el cargo al presidente del Senado Renán Calheiros, del gobernante Partido del Movimiento Democrático Brasileño (PMDB), pero apartarlo de la línea sucesoria presidencial.

Por su parte, el director en Brasilia del diario digital Brasil 247, Paulo Moreira Leite, calificó la decisión del plenario de la Corte Suprema como una 'votación Frankenstein', pues mantuvo a Calheiros en su puesto,

pero lo despojó de una prerrogativa que la Constitución le asegura no a la persona, sino al cargo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114834-alertan-que-legitimidad-de-instituciones-brasilenas-esta-en-crisis>



Radio Habana Cuba